



# 全力出して 勝っても負けても MVP

今年の体育大会のスローガンが決定し、今日の全校集会で生徒会から紹介がありました。それは、『**全力出して、勝っても負けても MVP**』です。

アメリカのメジャーリーグでは大谷翔平選手が2年連続でMVPを獲得するかどうかで連日、話題になっています。では、MVPってどういう意味かみんなは知っていますか？正式には**Most Valuable Player**(モースト バリュアブル プレイヤー)と言い、最優秀選手という意味です。スポーツの世界で使われることが多いですが、年間を通じて、最も優れた成績を収めた選手に贈られる賞です。1年間というある一定の期間を通じてという意味なので本来は体育大会の1日だけで使う言葉ではないのです。こういうある特定の試合で印象に残るプレイをした選手にはman of the match(マンオブザマッチ)という言い方をしたり、player of the game(プレイヤーオブザゲーム)という言い方をします。



しかし、みんなは体育大会当日だけではなく、学年練習や全体練習に頑張ってきています。体育委員の人たちはもっと前から練習をしてきています。だから、2学期に入ってから体育大会当日までの一人一人の努力がしっかりと出し切れて、全員がMVPになるようにとの願いが込められていると校長先生は思います。体育大会でのMVPは決して競技だけではありません。係の仕事を完璧に行うこと、自分以外の仲間を懸命に応援すること、行進やラジオ体操のように一人が目立つわけではないけれど、全力でやり切ることなど、何かでMVPになればいいのです。だから、勝っても負けてもなのです。いよいよ今週の金曜日が本番です。予行練習に本番のつもりで臨み、当日を迎えてほしいと思います。では、最後にみんなに以下の詩を送ります。

真剣だと知恵が出る。中途半端だと愚痴が出る。  
いい加減だと言い訳が出る。  
本気でするから「悔しい」を知ることができる。  
本気でするから「楽しい」を知ることができる。  
本気でするから人生が面白くなる。

何事にも本気でやることの大切さを教えてくれている詩の一節です。さあ、みんなも本気で体育大会に臨み、本当の楽しさ、面白さを知つていこう。